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（月日の過ぎるのは、矢のように早く過ぎるというたとえ） 

  

－  1日1日を大切に・・・  － 
  

3 年生は、そろそろ、時の流れの早さを実感している頃ではないでしょ

うか？ ３年生はもちろん、１・２年生も新しいスタートのために、自分

の身のまわりをきちんと整えていくことが確実なジャンプへの足固めとな

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
平成２８（２０１６）年 ２月号 

貝塚市立第二中学校（☎422－1532） 

          校長 佐嶋 公代 

№１８２ 

  

社会で役立つ ＣＳ５原則  

社会で必要なマナーを身につけよう！！ 
 

ＣＳ(顧客満足)5原則といって、人と接する、交流するときに必ず身

につけておくべき、大切な5つの要素として、表情(笑顔)、あいさつ、

身だしなみ、話し方、所作(態度、しぐさ)があげられるそうです。相手

にとって気持ちの良いマナーを身につけることが、これから社会に出た

時に必要な力として、3年生では、花本弘子さんを講師にお迎えして、

マナー講座をもちました。１回目は、リーダー研修として生徒会執行部

と学級代表を対象に、２回目は３年生全体で行いました。 

 
 
 
 
 
 
 
マナー講座の感想から・・・  
 
 
 
 
 
 
 

  

      卒業証書授与式のご案内 
 

日 時：平成２８年３月１５日（火） 
午前９時３０分 開式 

         （９時２０分に卒業生が式場に入場します） 
 

場 所  本校 誠心館（体育館） 
 
※保護者の方は、午前9時15分までに体育館にお入り下さい。 

 上履き（スリッパ）をご持参下さい。 

 

二中で 公開授業研究会が行われました 

－子ども同士が仲良く、活発に、学びでつながる授業づくり－ 
 

本校は、文部科学省人権教育研究指定、大阪府教育委員会スクール

エンパワーメント推進の二つの事業を受けており、１月２７日に、本

校で授業研究会ならびに研究発表大会を行いました。市内の先生方は

じめ、大阪府下より多数の先生方が参加して下さいました。１・２年

生全クラスの授業を公開しましたが、子ども達はよく頑張り、私たち

教師にとっても二中生にとっても授業づくり、学校づくりを考える良

い機会、良い刺激となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 生徒会が受付でおもてなし 

 

ボランティア活動  

楽しく頑張っています！！ 
 

 夏休み前より募集して始めたボランティア活動も、２０名近くの人

たちが参加してくれるようになり、さまざまな活動を頑張ってくれて

います。これからも楽しく、活動していきましょう！   

参加してみたいと思う人は、ぜひ参加して下さい。 

 

私は、今日のマナー講座で自分のマナーの悪さに気づきました。あい

さつの練習をしたときに、私はいつも自分から言わずに、言われてか

らも無視してしまったこともあるなと思いました。それは、相手の方

にすごく失礼なことだと知りました。あと私は今までマナーなんて別

に大人になってからで良いと思っていたし、生きていく中で学業成績

や性格の良さが大事だと思っていたけど、それだけではないんだとや

っと気づきました。これから大人になってゆく中で、マナーをきちん

とできるような人に、一歩ずつ近づいていこうと思いました。 

 
 

 

 

私は前からあいさつは本当に大切なものだと思っていました。今日は改

めてあいさつなど、社会に役立つ５原則を教えてもらって、すごく私は

感動しました。良い表情の作り方やていねいな動きと良い姿勢の作り方

などを教えてもらって、すごく楽しく教えてくれて良かったです。すご

く簡単にできたし、これからやっていこうと思いました。本当に社会に

出るためには、大切なことだと思いました。 

 

やっぱり CS５原則は社会に出る時にすごく役立つなと思いました。花本

さんは、私たちのために、たくさんのことを教えてくれて、私もこれから

気をつけようと思いました。私は表情をその場によって変えるのが苦手で

す。でも、やっぱり第一印象は大切だと思ったので、常に笑顔でいられる

ようにしたいです。身だしなみも日頃から整えたいです。 

 

 
 

 

 

堀新ふれあい食堂のお手伝いをし、 

お年寄りとふれあいました！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

回

覧 

               


